

Kiesbankband - Info/Presstext

Stand 2023

Presstext

Die Kiesbankband aus dem Niemandsland zwischen Chiemgau und Inntal bringt mit leidenschaftlichem Liedermacherrock zu bairisch-deutschen Texten ihr Publikum in Wallung. Bei ihren Gigs heften sie sich dem Leben an die Fersen und verschieben zusammen mit ihren Fans den Weltuntergang auf später. Die kraftvoll-würzige Musik wird mit launig-humoresker Kante losgelassen und abgetanzt - ein wahrer „Energieschub für Himmel, Arsch & Hirn“, dem Motto der Band für die zwanziger Jahre. Hol Dir Deine Extraportion Lust & Laune am xxxtag in xxxstadt/dorf beim xxxfestival. Die Kiesbanker Simon, Mazze, Thales, Stern und Gue freuen sich darauf, Dich auf ihrem musikalischen Schlenker quer durch den Lebensnerv mitzunehmen.